

# 銭湯

こんにちは。猫パンチです、

1/31（火）の仕事終わりに、『ねこ休み展 冬 2023』に行ってきました。今回で8回を数えるこの展示会は、浅草橋からはじまり今や全国を巡回する人気のイベントとなっています。猫の生体展示は一つもなく、Twitter や Instagram で評判となった猫ドルの写真が展示され、グッズが販売されています。

写真撮影は許可されているので、会場のいたるところで、写真をスマホのカメラで撮影するタニマチ衆の姿が見受けられます。猫が一匹もない展示会でいいのかって。いいんです。もふもふを身近に感じることができれば、酒池肉球なのです。



『ねこ休み展』を堪能した後、裏通りにある銭湯に向かいました。1月中旬に東京都公衆浴場業生活衛生同協同組合から配信されたクーポン（入浴券）があったのです。最近はクーポンも紙は減って、LINEで配信したデジタルクーポンに切り替わりつつあります。バスタオル、タオル、シャンプーなど一式を用意して暖簾をくぐろうとしたところ、笑劇の事実が発覚します。スマホの画面に「クーポンは配布予定数の上限に達したため×切りました。」番台に行く前に玉砕です。ここ数年、銭湯に行っていなかったので無念です。

大学時代の前半、トイレ共同、風呂無し物件に住んでいて、銭湯に通っていました。いまだ言うボンビーガールのはしりです。ちなみに神田川したことありません。あのころ入浴券は、400円でした。今や500円。風呂付物件が増え、入浴客が減った上、燃料費の高騰で銭湯の経営が厳しいと聞いてます。そういえば、ユニオン事務所近くの銭湯も数年前に閉店し

ました。夏場、事務所でのミーティング終わりにみんなで行こう！などと言ってましたが、結局行かずじまいでした。これまた無念です。猫のくせにお風呂好き。こたつの次に好きなのです。これに懲りることなく次回、クーポン（入浴券）を手に入れたら銭湯に行きます。

ハバンバ、バンバンバン、アビバノノ ♪

猫パンチ

